



# 多摩辺

学 校 だ よ り

昭島市立多摩辺中学校

校 長 堀 田 典 子

令和 6 年 1 月 5 日

## 子供の達の中にある無限の可能性

校 長 堀 田 典 子

10月23日(水)に実施しました合唱コンクールには、ご多用な中、保護者をはじめ、多くの皆様にご来場していただき、ありがとうございました。温かいご声援を力に子ども達も一生懸命に歌い、素晴らしい発表ができました。行事の取り組みを通じて、「自分に自信がもてるようになった」「友達から自分の頑張りを認めてもらい、嬉しかった」等の声が寄せられ、クラスが一丸となって、一つの目標に向かって努力をしたことは、これからの中学校生活にも生かされるのではないでしょうか。集団として更に大きく成長してくれることを期待しています。

さて、先月、アトラス彗星が話題となりました。皆さんは夜空を見上げてみましたか？彗星とは、氷や塵でできた天体ですが、太陽に近づくと熱せられて、ガスや塵を吹き出し、美しい尾を引く姿が天文ファンを魅了します。太陽系には数百万個の彗星があるといわれていますが、アトラス彗星もその一つ。2023年1月に中国の紫金山天文台によって初めて発見されました。今回、肉眼でも彗星を見られると知り、気にはなっていたものの、見るチャンスを逃しました。長い年月をかけて広大な宇宙を駆け巡る彗星を「宇宙の旅人」と呼ぶそうですが、次に会えるのは、約8万年後…。とても残念です。

宇宙について、私たちが知らないことはまだまだたくさんあります。そのため宇宙の研究が進むことによって、私たちの生活を豊かにする新しい技術を生み出すことやより効率的なエネルギー源の開発に繋がるかもしれません。宇宙には無限の可能性が広がっています。生徒の皆さんのが未来もこの宇宙と同じで、計り知れない可能性を秘めています。ぜひ、好奇心と探求心をもって未来に進んでいきましょう!! <朝礼講話より>



## 【令和6年度 第46回合唱コンクール審査結果】（敬称略）

○銀賞 8組 「道」

○最優秀賞 1年3組「夢の世界を」

2年2組「旅立ちの時」～Asian Dream Song～

3年1組「虹」

